

Hochsauerlandkreis

ALKIS-Pionier

[22.07.2010] Als einer der ersten Kreise in NRW führt der Hochsauerlandkreis ALKIS ein.

Der Hochsauerlandkreis hat zusammen mit der Firma ibR Geoinformation GmbH sowie Vertretern der Landesfachverwaltung und anderen Katasterbehörden in Nordrhein-Westfalen das Amtliche Liegenschaftskataster-Informationssystem (ALKIS) anwendungsreif entwickelt. Der Kreis ist damit nach eigenen Angaben einer der ersten Kreise in NRW mit einer ALKIS-Verfahrenslösung, die komplett einer bundesweit einheitlichen Vorgabe entspricht.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Hochsauerlandkreis, ALKIS, Geodaten-Management